

vumens: teter «Noël en chemin»

Les populations de Chigny, Monnaz et Vufflens-le-Château sont invitées à vivre «Noël en chemin». Entre chants traditionnels, crèche vivante et récit de la Nativité, il sera possible de suivre Marie, Joseph, les anges et autres mages. Organisée par les enseignantes et le pasteur de la paroisse réformée de Saint-Prex-Lussy-Vufflens, avec le soutien des Municipalités de Chigny, de Monnaz et de Vufflens-le-Château, la manifestation se tiendra, demain, dès 17h30 dans la cour du collège de Vufflens et dès 19 heures aux portes du château de Vufflens.

COM



MORGES. MESSSE
en toutes les langues

Messes de missions
linguistiques de Morges:
- samedi 25: 10h15 à la Longeraie
(portugais); 11h à Morges (italien).
- dimanche 26: 10h15
à la Longeraie (portugais);
11h à Morges (italien);
pas de messe en espagnol le 25.

Le Team 3 de Cœur prévoit un entraînement intensif pour participer à trois épreuves mythiques. Le tout pour une fondation.

Préverenges Un défi du corps et du cœur

Is vont courir et se dépenser, pour que des enfants handicapés puissent dépasser leur handicap et découvrir, eux aussi, les joies de la glisse. Au départ, c'est un projet sportif ambitieux, autour d'une aventure humaine et physique extraordinaire. Au final, c'est un acte de solidarité et de générosité envers des personnes handicapées qu'ambitionne de réaliser le Team 3 de Cœur. Composé de trois sportifs amateurs: Christophe Paris, Christian Masserey et Anton Chatelan, le trio a décidé de se lancer un incroyable défi, qui allie sport et souci de l'autre.

Projet ambitieux

Ces deux prochaines années, le Team 3 de Cœur prévoit ainsi de participer à pas moins de cinquante rendez-vous sportifs. Entre ski-alpinisme, course de montagne et Triathlon, de Verbier à Préverenges en passant par

la mythique Sierre-Zinal, les trois hommes ne vont pas chômer. Un programme digne d'un athlète d'élite, en fait prélude d'un projet sportif beaucoup plus ambitieux: participer à la petite Patrouille des Glaciers en 2012, à la Pierra Menta l'année suivante et enfin, en 2014, à la grande Patrouille des Glaciers. Avec, pour ces trois rendez-vous, la possibilité d'aider financièrement la fondation qu'ils soutiennent: Just for smiles, entité qui propose aux personnes handicapées des sorties sur eau ou sur neige.

Préparation solide

Pour ces trois grands rendez-vous, il sera possible de nous soutenir financièrement, grâce à une promesse de don. Si nous atteignons l'arrivée dans le délai que nous nous sommes fixés, le donateur s'engage à nous verser le montant promis, précise Christian Masserey, membre du Team 3 de

Cœur et par ailleurs municipal à Préverenges. *Si nous récoltons 8500 francs par épreuve, nous pourrions offrir à la fondation trois dualski, ces sièges qui permettent à des personnes, même lourdement handicapées, de découvrir les joies de la glisse. Et, pour atteindre son but, le Team 3 de Cœur a décidé de mettre toutes les chances de son côté. Coach personnel, programme d'entraînement sur-mesure, suivi médical par un médecin du sport et de 8 à 12 heures d'entraînement par semaine, rien n'a été laissé au hasard. Pas même la source de motivation. S'il devait nous arriver de baisser les bras, nous penserons aux enfants, poursuit Christian Masserey, pour qui la dimension sportive n'est qu'un des aspects de l'aventure: ce projet me permet de donner un nouveau sens à ma vie.*

EMMANUEL BORLOZ

eborloz@lacote.ch

www.team3decoeur.ch

www.justforsmiles.ch



Les dons récoltés grâce aux performances du Team 3 de Cœur seront reversés à la Fondation Just for Smiles, entité qui permet aux personnes handicapées de pratiquer des activités physiques. Valdemar Verissimo

Morges La Crèche vivante

PUBLICITÉ